

AUFBAUSPIEL VS. WAIZENKIRCHEN 22. Februar 2003, 16.00 Uhr, BNZ-Platz Ried/I. KM:
1:5

(0:2), Tor: Berndorfer Michi

Kader

: Freilinger, Klaras, Ortbauer L., Wiesinger K., Vogl, Lehner D., Heitzinger, Hötzel, Berndorfer, Peham, Benezeder, Juffmann T., Molla

Schiedrichter:

Lehner Hannes

Vor dem Spiel:

Mit einem größeren Kader ging es dieses mal Richtung Ried. Dennoch hatten wir noch an einigen Positionen gute Leute vorzugeben (der Max W. aufgrund eines dubiosen Zwischenfalles eine Woche vorher beim "Ski fahren"). Da aber der Gegner ebenfalls nicht in Vollbesetzung antreten konnte, hat sich das irgendwie wieder ausgeglichen...

Zum Spiel

:

Auf einem etwas älteren Modell eines Kunstrasens als in Linz (Bodenkontakt wurde mit Verbrennungen quittiert und der Platz war um einiges schmaler) entwickelte sich ein doch ganz attraktives Fußballspiel mit Chancen auf beiden Seiten, wobei allerdings die Waizenkirchner erstens doch mehr gute Einschussmöglichkeiten vorfanden und sie zweitens auch besser nutzten. So gingen sie zB früh nach einem Eckball in Führung, was für unsere Moral und so nie besonders gut ist.

Dennoch konnten wir phasenweise ganz gut mit dem Bezirksligisten mitspielen, obwohl natürlich der Ball immer noch ein ziemlich unbekanntes Wesen ist, was in einigen blöden Abspielfehlern ziemlich deutlich zum Ausdruck kam.

Wie gesagt, phasenweise konnten wir noch mithalten, vor allem in der ersten Halbzeit. In der zweiten allerdings war dann für meine Begriffe das ganze schon ein bisschen chaotisch und die Zuordnungen haben absolut nicht mehr gepasst. Das lag wohl einerseits daran, dass einige selten auf den Positionen gespielt haben, die sie nach Umstellungen in der Pause dann zu spielen hatten, und andererseits wohl am Kräfteverschleiß - das Training in der Vorwoche war doch ziemlich in die Knochen gegangen. Also war es klar, dass der Gegner immer wieder zu sehr guten Chancen kam, und diese auch noch drei mal in der zweiten Halbzeit nutzen konnte!

Unser Tor war übrigens aus einem Elfmeter, kleineres Foul im Sechzehner, Pfiff, logischerweise Elfer, den der Michi cool über die Innenstange ins Tor setzte.

Ich werd´ in Zukunft nicht mehr so Sachen wie "so kann es weitergehen" oder "wir müssen uns noch steigern" hier zum Abschluss schreiben, weil es meiner Meinung nach einfach.....so Floskeln sind, die im Prinzip nichts aussagen. Deswegen werde ich mich in Zukunft darauf

beschränken, den Verlauf des Spiels ein bisschen zu erklären und unsere Tore zu beschreiben
- wie eben jetzt zum Spiel vs. Waizenkirchen.